### 旭川市立聖園中学校 学校通信

# 聖園だより

#### 聖園中┃





Tel 0166-22-4786 Fax 0166-22-4787



未来を拓く、人間性豊かな生徒

たしかな思考 [知] 思いやる広い心 [徳] たくましい身体 [体]



2013,08,26

Published No.5

## 2学期のスタートに向けて 始業式での校長先生の講話

今日から2学期の始まりです。こうして、皆さん の明るく元気な顔に会えたこと、元気な声が聞けた ことを、たいへんうれしく思います。

25日間の夏休み、終わってみれば短かったと感じているかも知れません。

充実した休みだったと胸を張れる人、何となく過ぎてしまった…と反省が残る人、色々だとは思いますが、2学期のスタートを切る"心構え"は出来ているでしょうか。「よし、2学期も頑張るぞ」という人と、「また始まったのか…」という人では、学習でも運動でも天と地の差が出てしまいます。意欲・やる気が人の力を何倍にもします。今日は、学期始めの心構えをつくる大切な一日にしてください。

休み中には、各部活動のみんなが精力的に練習に励んでいました。中でも、吹奏楽部の皆さんは、吹奏楽コンクールに出場し、息のあった素晴らしい演奏を披露してくれました。先生も、C編成18団体、全てを聴かせてもらいましたが、聖園中の柔らかな表現力豊かな演奏に、感動を与えてもらいました。

一つのフレーズを,何十回も何百回も合わせる厳しい練習だったと思います。心を一つにした見事な演奏をしてくれた吹奏楽部の皆さんに,心からの拍手を送りたいと思います。本当にご苦労さまでした。

この他,各学年での学習会や地域行事にも,多くの生徒が参加していました。校舎内・廊下や教室の床もピカピカになったのに気付きましたか。業務吏員の方々が,暑い中,みんなのために汗を流しながら作業してくれました。きれいに使いましょう。



今日から2学期です。今月には2年生宿泊研修もありますし、10日後には全学年学力テストがあります。これまでの学習の成果を存分に発揮してください。さらには、9月には、 聖園祭があります。みんなの知恵と協力で、盛り上がったイベントにしましょう。

3年生は、自分の進路を決定する大切な学期です。他の学年も含めて、誰もが自分自身の実りの秋・実りの2学期にしてほしいと思います。そのためにも、「普段から真剣に学習に取り組んでください。」「みんなの絆をより強めるあいさつ・合唱を心を込めて行ってください。」「自分がされていやなこと・いじめなどは、絶対にしない・させない・許さないでください。自分がされて嬉しいことを人にしてあげてください。」 期待しています。

#### 旭川市立聖園中学校 学校通信

# ■ 変観だより









写真 1 … 7月21日「新西町 内会子どもみこし」のひ とコマ。サッカー部、テ ニス部、バスケ部が参加 し、祭りを大いに盛り上 げました。それにしても 暑い一日でした。

<mark>写真2</mark> … 8月4日「西地区 ふれあい祭り」での吹奏

楽部演奏の様子です。旭川地区コンクールの次の日とあって疲労感が残る中でのステージとなりました。しかし、地域の方々から大きな拍手をいただき、アンコールにも応える素晴ら しいパフォーマンスでした。

<u>写真3</u> … 1年生の「昼休みバスケ大会」です。時間は短くても、少しでも運動に親しもうとすることは大変よいことです。汗をふきながら5時間目の授業準備をする1年生にたくましさを感じます。

写真4 … 全学年で「夏休み学習会」を実施しました。また、PT Aより大学生ボランティアを派遣いただき、3年生の学習をサ ポートしてもらいました。夏休みでも真剣に学ぶ姿が印象的で した。

9月の行事予定		
2日	日	聖園祭特別日課開始(~19日)
11日	水	全校集会
12日	木	3年学力テスト ◆◆
19日	木	聖園祭
20日	金	QーUテスト
23日	月	秋分の日
24日	火	全校集会 専門委員会
26日	木	生徒会後期役員選挙
27日	金	認証式 専門委員会

ラブルについてもお話しをいただきました。する機会を設定しました。また最近のネットト報車の中に入り、実際の薬物標本を間近で確認は、生活安全課の方の講話に加えて,道警の広は、生活安全課の方の講話に加えて,道警の広 七月二十三日実施の「薬物乱用防止教室」で







保護者、地域の方に公開されています。せひお越しいただき、生徒の学習の成果をご覧ください。